



Treffsicher bis zum Ende: Dieter Bläsing entschied das Vogelschießen des Schützenvereins Mönninghausen-Bönninghausen in der finalen Phase fast im Alleingang. ■ Foto: Friedrich

Vom Mikro an die Flinte

Dieter Bläsing jubelt nach dem 107. Schuss

MÖNNINGHAUSEN/BÖNNINGHAUSEN ■ Er hat das Vogelschießen als Moderator eröffnet und als neuer König beendet. Fahnenoffizier Dieter Bläsing (48) regiert seit Montagmittag gemeinsam mit Ehefrau Martina (46) den Schützenverein Mönninghausen-Bönninghausen. Im letzten Viertel eines flotten Wettbewerbes rupfte er dem stolzen Vogel fast im Alleingang die Federn. Um Punkt 12.33 Uhr setzte er dann mit der 107. Patrone zum finalen Schuss an.

„Fichte, Tanne, Leim“: Das waren laut Vogelbauer Julian Meyer die Zutaten für den 35 Kilogramm schweren Aar. „Der hält 120 bis 130 Schüsse“, mutmaßte Meyer noch, da flogen auf dem Mönninghauser Schützenplatz bereits die ersten Patronen Richtung Kugelfang. „Es ist Königswetter. Alles ist angerichtet“, hatte Moderator Dieter Bläsing um kurz nach halb zwölf zur Begrüßung der zahlreich erschienenen Zuschauer ins Mikro gerufen. Ob er da schon wusste, wie der Titelkampf um die Nachfolge von Noch-Regent Thomas Wieneke ausgeht?

Angesichts der zunächst noch recht regen Beteiligung wohl nicht. Los ging es gleich Schlag auf Schlag mit

den Ehrenschnüssen von Wieneke, Oberst Alfons Schweins, Ehrenoberst Rudolf Hunold, Bürgermeister Remco van der Velden, Pfarrer Rainer Stahlhacke, Pastor Norbert Scheckel, Ortsvorsteherin Irene Struwe-Pieper und Renate Müller (Volksbank). Mit dem elften Schuss sicherte sich Franz-Josef Ebert, Kapellmeister der Bergstadtmusikanten Rüthen, das Zepter. Marc Wieneke holte mit der zwölften Patrone Krone und Fass von der Stange, Klaus Blumenröhr mit der 14. Kugel den Apfel.

Nach einer kleinen Feuerpause ging es gleich munter weiter. Sven Vollmer und Sebastian Strake ließen Flügel und Schwanz des Vogels zu Boden fallen. Neben Bläsing donnerten dann auch Christian Strake, Markus Voits, Manuel Link und Marcel Lippsmeier voll auf die Schraube. Als der Vogel schließlich nach der 88. Patrone erstmals wackelte, blieb nur Bläsing standhaft.

„Ich habe schon viele Könige vorbereitet. Jetzt musste ich es halt selber machen“, rief der bei der Hella arbeitende Industriemechaniker schließlich in die jubelnde Menge, als dem Vogel nach Schuss 107 endgültig die Luft ausging. ■ df